
Mit der Freude ist es Mit der Freude ist es 
Gott ganz ernst.Gott ganz ernst.

Predigt Predigt üüber Jesaja 52,7ber Jesaja 52,7--1010



Jesaja 52,7Jesaja 52,7--1010

77 Wie lieblich sind auf den Bergen die FWie lieblich sind auf den Bergen die Füßüße der e der 
Freudenboten, die da Frieden verkFreudenboten, die da Frieden verküündigen, Gutes ndigen, Gutes 
predigen, Heil verkpredigen, Heil verküündigen, die da sagen zu Zion: ndigen, die da sagen zu Zion: 
Dein Gott ist KDein Gott ist Köönig! nig! 88 Deine WDeine Wäächter rufen mit chter rufen mit 
lauter Stimme und rlauter Stimme und rüühmen miteinander; denn alle hmen miteinander; denn alle 
Augen werden es sehen, wenn der HERR nach Zion Augen werden es sehen, wenn der HERR nach Zion 
zurzurüückkehrt. ckkehrt. 99 Seid frSeid frööhlich und rhlich und rüühmt miteinander, hmt miteinander, 
ihr Trihr Trüümmer Jerusalems; denn der HERR hat sein mmer Jerusalems; denn der HERR hat sein 
Volk getrVolk getrööstet und Jerusalem erlstet und Jerusalem erlööst. st. 1010 Der HERR Der HERR 
hat offenbart seinen heiligen Arm vor den Augen hat offenbart seinen heiligen Arm vor den Augen 
aller Valler Vöölker, dass aller Welt Enden sehen das Heil lker, dass aller Welt Enden sehen das Heil 
unsres Gottes.unsres Gottes.


